

MOT D'ACCUEIL –
RASSEMBLEMENT DES CHORALES DU DOYENNÉ - MONTBENOÎT, le 28 AVRIL 2024

Bonjour à tous, et soyez les bienvenus !

En ce quatrième dimanche de Pâques, c'est une grande joie de vous voir aussi nombreux dans notre Abbaye de Montbenoît, à l'occasion du rassemblement des chorales du doyenné. Pas moins de 150 choristes vont unir leurs voix pour animer notre Eucharistie. C'est un beau moment de partage, de fraternité et de communion entre nos diverses communautés.

Notre paroisse de Montbenoît-Gilley, composée de 10 villages, compte 6 églises : Arçon, Bugny, Gilley, La Chau, Lièremont-Maisons-Du-Bois et Montbenoît, où la messe est célébrée alternativement, excepté lors des rassemblements les plus importants qui se font de préférence à Gilley ou à Montbenoît pour des questions d'ordre pratique. L'Abbé Benoît DECREUSE, notre Curé, mais également doyen du secteur du Haut-Doubs Forestier a la charge de notre paroisse depuis 2022. À l'exception du Pays de Pontarlier, il est également Curé des autres paroisses de notre doyenné : Val d'Usiers-Arc Sous Cicon, Levier, Frasne et Mouthe-Lac-Mont d'Or. Avec le Père José Thomas, prêtre au service du doyenné et Vicaire de nos deux paroisses de Montbenoît-Gilley et Val d'Usiers-Arc Sous Cicon, et le Père Jean-Louis Courbaud, prêtre en retraite, au service de ces deux paroisses également, et qui réside ici au Presbytère de Montbenoît, ils se partagent les célébrations.

En ce jour de fête, où les choristes sont à l'honneur, je veux leur manifester toute la gratitude de notre communauté paroissiale. Je m'autoriserais à souligner l'ambiance chaleureuse qui règne au sein de la chorale de notre paroisse et dont la dynamique est perceptible dans nos célébrations ; je mesure la chance que nous avons. Ce sont une quarantaine de choristes, qui, avec Dédé, chef de chœur, et Nicole, prêtent leurs voix chaque semaine pour soutenir nos rassemblements dominicaux et pour accompagner notre prière. Par ailleurs, ils sont nombreux à répondre présents, avec l'appui de plusieurs organistes, lors des cérémonies d'obsèques sur la paroisse, ceci est d'un grand soutien pour nos équipes funéraires et nous leur en sommes pleinement reconnaissants.

Un très grand merci à toutes celles et ceux qui ont œuvré à la réussite du rassemblement de ce jour, en prenant en charge la préparation de la liturgie, de l'église et toute l'organisation logistique, afin de vous permettre, chers amis choristes des paroisses voisines, et vous tous qui êtes présents, de bénéficier d'un accueil à la hauteur de l'événement.

Merci aux élus présents, merci à nos prêtres, et comment ne pas avoir une pensée, en ce jour, et ici à Montbenoît, pour notre cher Père Monnin, qui a laissé une empreinte indélébile à ce Rassemblement des chorales.

Je me permets de vous rappeler qu'un temps de prière, auquel vous êtes les bienvenus, aura lieu à 16h dans cette Abbaye.

Je vous souhaite une belle célébration et un beau dimanche.

Sylviane Henriot,
Déléguée Pastorale de la paroisse Montbenoît-Gilley